


CLASSIC DRIVER



1960 Mercedes-Benz 300 SL - Roadster

Roadster

Price	USD 1 264 655 EUR 1 150 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1960	Interior colour	Other
Mileage	51 321 km / 31 890 mi	Condition	Used
Gearbox	Manual	Location	
Performance	158 kW / 215 PS / 212 BHP	Fuel type	Petrol
Drivetrain	2wd	Exterior colour	Grey
		Car type	Convertible / Roadster
		Metallic	Yes

Description

Wir offerieren einen sehr schönen und durch unsere Firma neu lackierten 1960 Mercedes-Benz 300 SL Roadster in seltenem Anthrazitgrau-metallic kombiniert mit roter Lederausstattung sowie schwarzem Verdeck. Laut den vorliegenden Auslieferungspapieren wurde der Wagen am 19. Mai 1960 an seinen Erstbesitzer, Graf Andresch nach Pennsylvanien, USA geliefert. Zusätzlich orderte dieser ein Radio Becker Mexico, einen Adapter Reims sowie 5-fache Weißwandbereifung. Als weiteren Besitzer konnten wir die Manhattan Leasing Systems Inc (1983) ausfindig machen. In den letzten Monaten erfolgte durch HK-ENGINEERING die Überarbeitung von Karosserie, Lack und der Technik. Die Nummern von Fahrgestell, Motor, Karosserie, Getriebe sowie Vorder- und Hinterachse stimmen mit den auf den Auslieferungspapieren überein und sind somit Matching Numbers. Wir liefern den Wagen zulassungsbereit mit neuem TÜV und H-Zulassung.

We offer a very nice and recently by our company painted 1960 Mercedes-Benz 300 SL Roadster in

rare anthracite gray combined with red leather trim and black top. According to the present delivery papers, the car was on May 19th, 1960 as US special edition delivered to its first owner, Count Andresch to Pennsylvania, USA. In addition, this ordered a Radio Becker Mexico, a Reims adapter and 5-fold whitewall tires. As another owner, we were able to locate Manhattan Leasing Systems Inc (1983). In recent months, our company HK-ENGINEERING has carried out the reworking of car body, paint and technology. The numbers of the chassis, engine, body, gearbox and front and rear axle are the same as those on the delivery papers and are therefore matching numbers. We deliver the car ready for German registration.

****Standort:**** D 82398 - Polling

Bei Interesse wenden Sie sich an:

HK-ENGINEERING D 82398 - Polling

Martin Hinterstocker

unter Tel.: +49 881 925 609 24

Fax: +49 881 925 609 19,

martin.hinterstocker@hk-engineering (.) com

Anschrift: Kirchplatz 1 82398 Polling

HK-ENGINEERING GmbH



Title Mr

First name Hans

Last name Kleissl

Kirchplatz 1

82398Polling-Oberbayern

Germany

Phone +49-8819256090

Fax +49-88192560919

<http://www.hk-engineering.com>

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/300-sl/1960/656947>

© Classic Driver. All rights reserved.